

KIM

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Nov 28, 2023 - 12:07



Selasa, 28 November 2023 Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA ERRY, menggelar kegiatan sambang warga di Kampung Talaga Cipuntang, Rt. 04/05. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kamtibmas kepada Sdra Evi, pengelola kolam ikan masyarakat Cipuntang, serta seluruh warga desa Talaga.

Pukul 11.00 Wib, Bhabinkamtibmas memulai kegiatan dengan mengingatkan masyarakat terkait beberapa hal penting. Pertama, Bhabinkamtibmas menyoroti masalah pembuangan sampah ke solokan, khususnya di musim penghujan yang dapat mengakibatkan meluapnya air sungai. Masyarakat diminta untuk lebih memperhatikan kebersihan lingkungan sekitar.

Selanjutnya, dalam upaya mencegah kejadian curanmor, warga dihimbau untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi terhadap tindakan kriminal. Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk aktif kembali dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Siskamling di wilayah mereka.

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan keamanan, tetapi juga mengingatkan pentingnya menjaga lingkungan dan kesehatan. Warga didorong untuk menjaga kebersihan dan budaya hidup bersih di lingkungan mereka masing-masing.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat menjadi landasan bagi masyarakat dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan bersama.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung dengan tertib, dan hasilnya mencerminkan partisipasi aktif warga dalam menjaga kondusivitas wilayah. Dokumentasi kegiatan juga turut terlampir sebagai bukti nyata dari interaksi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat.

Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M, mengapresiasi kegiatan ini yang diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Dalam narasi ini, tergambar jelas kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.